

# Rebland *Kurier*

03.01.2018



## Silvesterumtrunk im Rathaushof bei frühlingshaften Temperaturen

In zehn Jahren haben die Stammgäste des Silvesterumtrunks im Gotenheimer Rathaushof und die Mitglieder der BE-Gruppe Bürgerscheune schon so manche Witterung erlebt: von winterlich kalt, über Schneetreiben, Nieselregen, Nebel und stürmische Winde war schon alles dabei. Alle Gäste und auch die Bürgerscheunler waren sich aber einig: So einen frühlingshaft warmen Silvesterumtrunk wie am 31. Dezember 2017 hat es bisher noch nie gegeben. In leichter Jacke und ohne Schal waren die meisten Gäste am Sonntagnachmittag in den Rathaushof gekommen. Die Mehrzahl der Gäste war in Sektlaune. Der feine Glühwein vom Badischen Winzerkeller Breisach und der von der BE-Gruppe hausgemachte Punsch wurde dieses Jahr eher weniger nachgefragt. Bei Sonnenschein und lauer Luft tauschten die um die 100 Gäs-

te Neuigkeiten aus, wünschten sich schon einmal einen guten Rutsch und verbrachten gemütlich zwei gemeinsame Stunden, bevor sie zu den privaten Silvesterfeiern auseinander gingen. Die BE-Gruppe bewirtete auf Spendenbasis mit Sekt, rotem und weißem Glühwein, Punsch und Neujahrsbrezel und informierte gerne über die Highlights des Kulturprogramms 2018. Auch Bürgermeister Christian Riesterer und seine Frau Andrea Haas, Gemeinderätinnen und Gemeinderäte sowie Stammgäste und Freunde der Bürgerscheune schauten vorbei, um auf das alte gelungene Jahr 2017 und das neue Jahr 2018 anzustoßen. Ein besonderer Dank gilt wieder Erich Lauble, der auch dieses Mal die Bürgergruppe und ihre Gäste mit einer feinen selbstgebackenen Neujahrsbrezel erfreute.

ma/Fotos: ma